



Association des intervenants  
en toxicomanie du Québec



UNIVERSITÉ DE  
SHERBROOKE

## CONFÉRENCE en WEBINAIRE

### Douleurs chroniques, traitement et consommation

Cette conférence d'une heure trente diffusée via le web souhaite rejoindre notre clientèle qui présente un intérêt pour des formations de plus courte durée sur un sujet très circonscrit. C'est également l'occasion de rejoindre les intervenants qui n'ont pas la possibilité de se déplacer pour assister à nos formations régulières. *Les inscriptions sont limitées.*

#### Contenu :

Cette téléformation vise à présenter la problématique des patients atteints de douleurs chroniques et des traitements disponibles pour leur venir en aide. Elle abordera aussi la question de la toxicomanie chez les personnes traitées et des principaux enjeux soulevés. Cette formation sera également l'occasion d'examiner quelques mythes qui circulent sur le traitement de la douleur chronique et la toxicomanie.

**Pour qui :** Tous les intervenants et intervenantes œuvrant en toxicomanie et en santé mentale préoccupés par la problématique. Il faut disposer d'un ordinateur et d'une connexion Internet haute vitesse câblée (avec fil, pas de Wi-Fi).

*Inscriptions limitées*

**Formatrice :** **Dr Aline Boulanger**, M.D., directrice de la Clinique antidouleur du CHUM et directrice de la Clinique de la douleur à l'Hôpital du Sacré-Cœur de Montréal

**Date :** **JEUDI 12 novembre 2015**

**Heure :** 10 h 30 à 12 h 00 (se connecter à compter de 10 h 10)

**Prérequis :** Disposer d'un ordinateur avec connexion internet haute vitesse

**Coût :**

**Inscription avant le 10 novembre 2015**

Membre de l'AITQ ou étudiant des Programmes d'études en toxicomanie de l'Université de Sherbrooke : 20 \$  
Autres : 25 \$